

08/05/2025

La Serena: Fiscalía, Carabineros y autoridad de seguridad se reúnen con vecinos y comerciantes de avenida Balmaceda y 4 Esquinas

Representantes de la Fiscalía, Carabineros y Seremi de Seguridad se reunieron con comerciantes y vecinos del sector Balmaceda y 4 Esquinas.

El objetivo fue abordar situaciones de inseguridad, delitos ocurridos en el sector, conocer las visiones de los vecinos sobre el quehacer institucional.

Por otro lado, la Fiscalía orientó a las personas sobre los asuntos claves e información relevante a incluir al momento de hacer una denuncia, los derechos a la información de las causas que tienen y los mecanismos para solicitar diligencias o aportar información en las mismas.

A su vez, se recordó cuáles son las medidas de protección que pueden solicitar a la Fiscalía.

Carabineros en tanto abordó asuntos como la importancia de denunciar aún cuando no se recuperen especies, ya que significa tener estadísticas y profundizar aún más las realidades por sectores geográficos.

La Seremi de Seguridad pública valoró esta instancia de conversación entre comunidad e instituciones ya que se van intercambiando ideas en materia de seguridad.

Los comerciantes y vecinos que fueron coincidieron en que el trabajo para mejorar la seguridad también parte por las acciones que ellos mismos pueden efectuar.

Esta actividad es parte de la interacción comunitaria que la Fiscalía desarrolla al concurrir a barrios, abordar temas con comunidades escolares, entre otras, que es un interés en la gestión del Fiscal Regional, Patricio Cooper.

